

Convocan en Cuba a concurso sobre habano Behike



Cohiba Behike

La Habana, 27 ene (RHC) La corporación internacional Habanos S.A. lanzó hoy un concurso global sobre uno de los puros más exclusivos y prestigiosos que comercializa en el mundo: el Cohiba Behike.

Como parte de las aproximaciones al próximo XXV edición del Festival del Habano (24-28 de febrero de 2025), aparece esta convocatoria, para corroborar la gran expectativa que genera dicha reunión en el planeta, en particular en los mercados tabacaleros.

Según un comunicado de la empresa, este año marca un hito especial para la Línea Behike, que celebra su 15º aniversario. Para conmemorar esta ocasión, Habanos S.A. ha decidido brindar a los aficionados la oportunidad de ser parte de su exclusiva Noche de Gala, uno de los momentos más esperados del festival.

A través de su perfil oficial de Instagram (@habanos_oficial), la corporación ha invitado a los seguidores a participar en un concurso en el que deben responder a la pregunta: "¿Cuál es la magia del Behike?".

La respuesta más creativa y que mejor capture la esencia de este icónico puro será la ganadora, otorgando a su autor una entrada doble para la mencionada gala. El plazo para participar finaliza el 28 de enero.

El Behike, cuyo nombre proviene de la leyenda de un médico o jefe taíno, la tribu indígena de Cuba, es considerado uno de los productos más lujosos de la industria. Este puro, que vio la luz en 2010, se ha convertido en un símbolo de la tradición y el prestigio de los habanos cubanos, consolidándose como el "secreto mejor guardado" de la marca Cohiba.

Cohiba, creada en 1966, fue la primera marca de habanos en surgir tras el triunfo de la Revolución Cubana en 1959. Su nombre, que hace referencia a un instrumento utilizado por los aborígenes cubanos para encender hojas de tabaco, es hoy sinónimo de excelencia en el mundo del tabaco Premium.

El Behike, en particular, se fabrica de manera limitada en la fábrica El Laguito, ubicada en La Habana, utilizando las mejores hojas de tabaco de las regiones de San Juan y Martínez y San Luis, en Pinar del Río.

Estas hojas, conocidas como Medio Tiempo o Fortaleza 4, son extremadamente escasas, ya que solo se obtienen de la parte superior de la planta de tabaco cultivada al sol, lo que añade un valor adicional a este producto ya de por sí exclusivo.

Con este concurso, Habanos S.A. no solo celebra el legado del Behike, sino que también refuerza su posición como líder en la industria tabacalera mundial, manteniendo viva la magia y la tradición que han convertido a los habanos cubanos en un símbolo de lujo y distinción. (Fuente:PL/Excelencias)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/375161-convocan-en-cuba-a-concurso-sobre-habano-behike>



Radio Habana Cuba